

学校評価アンケート 記述欄

区分	内容	回答
保護者	小中学校では学年・学級通信がまめに出されていましたが、高校では同様にはいかないんだなと感じています。ですが、もう少し、日頃の情報が知りたいです。(通信物、HPで)	学年通信を概ね月1回程度発行しようと思います。内容については、当面の予定や学校生活の様子を掲載したいと考えています。
保護者	自転車などの盗難やイタズラ被害が多発しているのであれば、防犯カメラの設置台数を増やして(ダミーカメラを混ぜても効果があるのでは)対策をしてほしい。自転車を修理する費用が大変です。	自転車へのイタズラや盗難は、許しがたい行為であり、被害に遭われた生徒・ご家庭の方の気持ちを思うと憤りを抑えられないものがあります。駐輪場で発生した自転車への破壊行為に対して、学校は断固として許さない姿勢で対応しています。今後、同じことが発生せぬよう、渋川警察署へ相談し、学校敷地内での定期的な見回りを依頼するとともに、既に防犯カメラを4台増設して、再発防止に努めています。
保護者	これから暑くなる日が増えると思います。快適に授業を受けられるようにエアコンを上手に使用してもらいたいと思います。	群馬県の運用基準を参考にし、本校独自のエアコン運用基準を定め、それに基づき各教室でエアコンを使用しています。エアコンのスイッチ操作は、学級担任・授業担当者が室温や天候の状況により判断して行うこととしています。
保護者	5月や10月の30°C以上の日がありますが、上着なしでも可にはできないでしょうか?今年も32°C以上の日が続き、おでこの汗をかいてでも上着を着て登校していました。倒れないか心配です。	暑い日の身だしなみについては、今年度気象庁の予報を参考にしながら早い段階で夏服への移行期間を示しましたが、気候変動が激しく予想に反した日がありました。群馬県の方針でもルールを重んじるだけでなく、健康面も考えた指導を心がけるよう指導されていますので、ご指摘の点はこれから特に臨機応変に対応したいと思っています。
保護者	資格試験等の事前情報が欲しいです(保護者まで届くように)	年度初めに各クラスへ配付した資格試験等実施日のカレンダーを学校ホームページに掲載するか検討中です。 保護者全員へ直接手渡しができないうえ、生徒経由での配付をオクレンジャーで通知してもそれを登録をしていない方がいる現状では、確実に手元にとなると費用のかかる郵送という形になります。
保護者	夏休みに実施されている希望者が受けられる資格の説明(資格の種類など)を1年生の時だけでも良いので子供たちに勧めてほしい。	通知は全学年全クラスにしています。学期中に実施される試験に比べて多額の費用が掛かる場合もあるため強く推せていないものと考えられます。進路実現に有効と思われる資格をご家庭内で相談しながら取得してください。
保護者	身嗜み指導の基準が全くわからない。(親がみても大丈夫と思ってもダメなことがあった)まつげから何cmとか基準を作つてほしい。先生方の見方で差が出るのでは。(検査があるから髪を切ったのに1週間もたたずにダメとか理解できない)	新入生説明会でもお知らせしていると思いますが、指導基準は社会(企業や進路先)が求める基準ですのでご理解ください。 身嗜み基準は毎月係から提示されています。
保護者	中学の時から使用していたベルトが良くないと言われました。説明会の時に革ベルトのみ可と話していただけたら良かったと思いました。	説明不足だったかと思います。どうしても進路に向けての基準になりますのでご理解ください。 (1学年) ベルトは「紳士物」と説明していましたが、もう少しわかりやすく具体的な表現をしていきます。

区分	内容	回答
保護者	このマークカードの文字の大きさをもう少し大きくしていただけたらありがとうございます。	様々な調査等でも使用しているマークカードなので、申し訳ありませんが文字の大きさを変えることができません。
保護者	進学や就職の面接対策として、朝SHR時に日直が3分間スピーチを取り入れてはいかがでしょうか。今は如何に自分の意見を交えて情報をキャッチするかということを企業は求めています。「工業高校」の強みをより強化して社会に送り出す準備をしてあげられたらと思います。	貴重なご意見ありがとうございます。今、朝のSHRでは進路を実現するために必要な基礎学力の向上を目指して朝学習を実施しています。自分の意見の発表の場も授業や課題研究発表会などで機会を増やしているところです。3分間スピーチの実施もLHR等で取り入れる機会があるか検討したいと思います。
保護者	まだ先のことですが、北毛地区の学校にもかかわらず、雪の日の登校に少し無理があるように思います。まずは、早めに連絡が欲しいです。結果的に予報がはずれたりするので、そのことを考えてのことかと思いますが、事故にあってからでは困ります。 テストの日程は子供は分かっているようですが、何日に何の科目があるのかわからず、子供に言うことができません。渋谷生なのでそのところのご配慮をお願いします。予定表配付等あると助かります。	本校は広い範囲の地域から生徒を受け入れているため、気象条件が同一で判断できない場合が起こります。しかし、生徒の安全を第一に考えておりますので、できるだけ早い対応を今後も心がけていきたいと思います。保護者の皆様のご理解とご協力を今後もよろしくお願ひいたします。テストの日程、テスト範囲の連絡については、早めの対応をしていきたいと思います。
保護者	グランドのトイレを掃除してください。	学校公仕が、定期的に点検・清掃を実施します。
保護者	学校からの予定や授業変更の連絡がなく不満を感じている。専門科目以外の先生の授業内容、説明等がわかりにくくと聞きました。	学級・学年通信、その他配付物、オクレンジャーを今後も有効に活用できるよう取り組んでいきたいと思います。 授業については、まずは学級担任に相談していただけるとありがたいです。よろしくお願ひいたします。
保護者	規則が少し厳しいと思います。靴下の色やベルト、カーディガンはダメとか細かいところまで厳しい。カーディガンは大丈夫と書いてあって、買ってしまってから注意されて買い直すことができなかつたり、学校内でカーディガンでうろうろすると注意されたこともあるそうです。派手な色でなければカーディガンもOKでよいと思います。髪の毛も厳しすぎる。	新入生説明会でもお知らせしていると思いますが、指導基準は社会(企業や進路先)が求めている基準ですのでご理解ください。 本校は制服着用を基本としています。詳細については、「入学の手引き」をもう一度ご確認ください。
保護者	5. 自分の立ち位置(成績)を理解していないのではないかと思う。 7. 家庭事情で週2回の部活動の入ったがもう少し活動してもいいと思う。 13. メール配信は必ず提出すべき物以外でも募集するような配布物があれば配信してほしい。	学級担任による二者面談、三者面談を活用していただき、学校での生徒の活動の様子をご理解していただけたとありがたいです。不明な点、心配な点については、担任に遠慮なくご相談ください。 保護者、生徒への連絡事項は、配付物に加えてオクレンジャーも積極的に活用していきたいと思います。
保護者	高校の入学説明会と中学校の卒業式が一緒だったため、遠方から入学説明会に参加するのは忙しかった。県内の中学校の卒業式は一緒だし、少し配慮してほしい。	中学校の卒業式の後に、後期入試の合格発表が行われるため、県内の学校で入学説明会と重なることはありません。 本校は定時制の入試が春休みに実施されることもあり、日程を調整することも難しく、ご理解いただけたとありがたいです。